



Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2017.433, Präsidialdepartement Basel-Stadt, Schwerpunkt-Projekt: 550-Jahr-Jubiläum der Basler Herbstmesse

P171990

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Präsidialdepartement für die Jubiläumsaktivitäten 550 Jahre Basler Herbstmesse von Herbst 2020 bis Herbst 2021 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 475'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Jubiläumsaktivitäten zu 550 Jahre Basler Herbstmesse einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 475'000 Franken bewilligt. Aufgrund der historischen Bedeutung der Basler Herbstmesse sowie der gesetzlichen Verankerung der Basler Herbstmesse als traditionsreicher Anlass gilt es, das 550-Jahr-Jubiläum seit der Verleihung des Messeprivilegs anno 1471 würdig und angemessen zu feiern. Die breit angelegten Jubiläumsaktivitäten, welche der Bevölkerung wie den Akteuren vor und hinter den Kulissen der Basler Herbstmesse zu Gute kommen, sollen die Geschichtsschreibung sowie die regionale und nationale Verankerung und Bedeutung der Basler Herbstmesse fördern und stärken.

Beim Herbstmesse-Jubiläum handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014.

